



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

antibiotiques

Question écrite n° 123217

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur le « plan national d'alerte sur les antibiotiques » lancé par le directeur général de la santé la semaine dernière. La France ambitionne de réduire d'un quart en cinq ans sa consommation d'antibiotiques, dont elle reste l'un des premiers pays consommateurs en Europe, afin de limiter le phénomène inquiétant des bactéries résistantes. C'est dans cette perspective que ce plan a été mis en place. Or, la veille, l'Union européenne lançait un plan quinquennal pour combattre la résistance de bactéries aux antibiotiques avec douze mesures sur notamment la prévention des infections, l'utilisation prudente des antimicrobiens et la recherche. Il lui demande comment va s'articuler la mise en place conjointe de ces deux plans.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 123217

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 novembre 2011, page 12465

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)